

Certificados de Zinzino reconocidos a nivel mundial

La calidad superior de nuestra gama de productos, probada científicamente y testada por terceros, está avalada por certificaciones y reconocimientos internacionales que refuerzan aún más la credibilidad de Zinzino como líder en nutrición limpia y basada en pruebas.



FRIEND OF THE SEA

Friend of the Sea es la principal norma de certificación para productos y servicios que respetan y protegen el medio ambiente marino y apoyan un ecosistema oceánico equilibrado. La certificación Friend of the Sea garantiza la pesca sostenible y la calidad de los productos pesqueros, la harina de pescado y el aceite de pescado omega-3.



EL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN MARINA (MSC)

El Marine Stewardship Council es una organización internacional sin ánimo de lucro que reconoce y premia los esfuerzos para proteger los océanos y salvaguardar el suministro de productos del mar para el futuro. La etiqueta ecológica azul MSC significa que el producto es totalmente trazable hasta una pesquería de captura silvestre que ha sido evaluada y certificada de forma independiente según el estándar científico del MSC para la pesca sostenible.



LISTA DE COLONIA® (KÖLNER LISTE®)

Cologne List® es una iniciativa europea para la prevención del dopaje que incluye una lista de complementos alimenticios que han sido sometidos a pruebas independientes para detectar sustancias prohibidas seleccionadas y que han sido aprobados sin objeciones por un laboratorio de análisis científico europeo líder a nivel mundial.



LA CERTIFICACIÓN INFORMED SPORT

La certificación Informed Sport es un programa global de pruebas y certificación para suplementos deportivos y nutricionales que garantiza que el producto ha sido declarado libre de sustancias ilegales que podrían dar positivo en un control antidopaje.



LA MARCA REGISTRADA DE LA VEGAN SOCIETY

La marca registrada de la Vegan Society indica que un producto no contiene ingredientes ni derivados de origen animal, no ha sido testado en animales y cumple plenamente con los estándares veganos. Este símbolo de confianza facilita a los consumidores la elección de productos éticos y respetuosos con los animales.



EL PREMIO SUPERIOR TASTE

El Superior Taste Award es un prestigioso galardón otorgado por un jurado compuesto por chefs y sumilleres de talla mundial en el International Taste Institute de Bruselas, Bélgica, que premia a los productos excepcionales que cumplen con los más altos estándares mundiales en sabor y calidad. Esta etiqueta indica un sabor excepcional, lo que confirma que el producto es una opción superior para los consumidores.



CONTROL HALAL

Un producto con la certificación HALAL-control significa que cumple totalmente con las leyes alimentarias islámicas. La certificación confirma que todos los ingredientes, métodos de procesamiento y prácticas de manipulación cumplen con las directrices halal, lo que garantiza que el producto es apto para el consumo o uso por parte de los musulmanes.



CERTIFICACIÓN KÓSHER

Esta certificación significa que el producto ha sido preparado de acuerdo con las leyes dietéticas judías tradicionales e inspeccionado por una autoridad de certificación reconocida.



CON CERTIFICACIÓN GMP

Un producto que cuenta con la certificación «Buenas prácticas de fabricación» ha sido fabricado de acuerdo con estrictas normas de calidad establecidas por las autoridades reguladoras. Estas normas garantizan que los productos se fabrican y controlan de forma sistemática para mantener su pureza, potencia y seguridad, lo que le permite confiar en su calidad.



CERTIFICACIÓN FSSC 22000 (LYSI)

Es una certificación de seguridad alimentaria reconocida a nivel mundial. Garantiza que una empresa cumple con estrictas normas para producir alimentos y productos dietéticos seguros y de alta calidad, desde las materias primas hasta los productos finales.



CERTIFICACIÓN ISO 9001 (FAUN)

Una empresa con certificación ISO 9001 se adhiere a un enfoque estructurado y coherente acerca la gestión de la calidad, satisfacción del cliente y mejora continua en todas las funciones.



DEBIO (FAUN)

Es la certificación oficial de Noruega para los productos ecológicos. Garantiza que el producto cumple con estrictas normas de agricultura sostenible, bienestar animal y producción respetuosa con el medio ambiente.



COMPATIBLE CON LA DIETA KETO

Un producto etiquetado como «apto para dietas cetogénicas» contiene bajas cantidades de carbohidratos y azúcares, proteínas moderadas y, por lo general, es más rico en grasas saludables. Estas propiedades nutricionales lo hacen adecuado para una dieta cetogénica, un enfoque dietético destinado a promover la quema de grasas, el aumento de la energía y la salud metabólica en general.